
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „KaiF“ vom 9. März 2021, 01:11

Welcome und viel Erfolg bei uns!

Könnte es sein, dass sein Engagement AUCH Teil einer strategischen zweigleisigen Planung für
die 2./3. Liga ist?

Wenn wir tatsächlich absteigen sollten, werden einige Führungskräfte gehen, dann muss
jemand schnell übernehmen können.

Bleiben wir oben, dann sind wir breiter aufgestellt.

Von mir erhält er einen Vertrauensvorschuss.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3423433#post3423433
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